



## Person Franz (1867) Sulzbacher

### Geboren      Gestorben

01.01.1867 | 08.05.1924

---

Hat laut Klassenbuch im Oktober 1872 die Volksschule Liezen besucht. Mutter: Zäcilia Sulzbacher. Wohnort: Liezen Nr. 94.

War laut Meldebuch später als Wasenmeister ab 15.01.1908 im Mauthaus, Hausnummer 8, gemeldet.

Wohnungsgeber: Ferdinand Vasold.

Gattin: Anna Sulzbacher

Kinder: Leo und Theresia Sulzbacher sowie Hildegard Kinast.

---

Quelle: Schulkatalog 1871-1877 und 1877-1881. Meldebuch 1920-1931, Seite 10.

 Verfasser: Brigitte Hödl, 27.05.2013.

 Letzte Überarbeitung: 19.10.2020

*Angaben ohne Gewähr, Stand 05.02.2026 09:23:45*